

## Ashley - Die Band

Schon seit 2003 spielt die Formation quasi unverändert ihren PopRockMix zumeist auf kleinen Festivals (Piratentage Eckernförde, Kieler Woche) Betriebsfesten, in Gaststätten und Privatveranstaltungen.

Im Frühjahr 2007 sind Klaus Jürgen Gern und Karsten Jürgensen zur Band dazugestoßen und ergänzen die Gruppe mit ihren langjährigen Erfahrungen aus früheren Formationen.

Alle Bandmitglieder kennen sich seit vielen Jahren und haben in anderen Bands zusammengespield. Erwähnt seien hier die Namen ‚Bay-Birds‘, ‚Tavor,‘ ‚Restless Blondes‘, ‚Rote Laterne‘, ‚Bourbon in the Tierheim‘ und ‚Ashley and the good old Boys‘. Im Jahr 2014 bzw 2017 haben die Gründungsmitglieder Olaf Lehmann und Ralf Plett die Band verlassen und Marco Horn und Sven Erichsen haben ihre Positionen übernommen.

Das Programm der Band umfasst im Groben 'alle guten Stücke' aus den 80ern bis heute...

### **Eine lupenreine 'Coverband'**

*ASHLEY sind:*

*Klaus Jürgen Gern (Gitarre, Gesang),*

*Marco Horn (Gitarre, Gesang),*

*Michael Eggers (Gitarre),*

*Sven Erichsen (Schlagzeug, Gesang),*

*Karsten Jürgensen (Bass)*

*Ashley Adair(Orgel, Gesang).*

## Kontaktaten

### **Ashley-Band**

Böhrnruher Weg 156

24360 Barkelsby (b. Eckernförde)

Tel.: +49 (0)4351 - 880 82 46

info@ashleymusik.de

www.ashleymusik.de

## Downloads

<https://www.ashleymusik.de/Presse/>

- ✓ Logo
- ✓ Band-Foto
- ✓ Presstext
- ✓ Technical Rider

